

## Sponsorenlauf zugunsten von Menschen mit Behinderung

Im Geissenschachen bei Brugg wird am 25. bis 27. Oktober 2024 ein Sponsorenlauf durchgeführt, zusammen mit internationalen Ultraläufern, die rund um die Uhr ihre Runden drehen. Ein unvergessliches Erlebnis.

Was ist zu tun:

### Vor dem Lauf

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer suchen möglichst viele Sponsoren bei Freunden, Nachbarn, Verwandten, Arbeitskollegen, Firmen etc. Diese verpflichten sich, für jede gelaufene Runde (1 Runde = 934.8 Meter) des Läufers/der Läuferin einen bestimmten Betrag zu bezahlen, oder pauschal einen Betrag zu sprechen, siehe „Sponsorenblatt“.

### Beim Lauf

Jede Läuferin und jeder Läufer nimmt die Laufstrecke so oft wie möglich unter die Füsse, joggend, gehend oder spazierend, je nach Fitness. Die Runden werden elektronisch mitgezählt. Innerhalb der 48 Stunden darf der Lauf abgebrochen oder eine Pause eingelegt werden. Aber nicht vergessen: Je mehr Runden bewältigt werden, desto grösser der Beitrag an die Direkthilfe für Menschen mit Behinderungen im Kanton Aargau!

### Nach dem Lauf

Die Sponsoren bezahlen, per zugesandtem Einzahlungsschein, den erlaufenen Betrag direkt an ProInfirmis. Das auf diese Weise gesammelte Geld kommt vollumfänglich dem Patenschaftsfonds, also der Direkthilfe für Menschen mit Behinderung zu gute. Selbstverständlich sind auch spontane Spenden willkommen und werden ebenfalls vollumfänglich dem genannten Zweck zugeführt. Im Namen von ProInfirmis danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und freuen uns von Freitag 12.00 Uhr bis Sonntag 12.00 Uhr möglichst viele Läuferinnen und Läufer begrüßen zu dürfen.

Anmelden können Sie sich auf unserer Webseite [laufwochenende-brugg.ch](http://laufwochenende-brugg.ch) oder vor Ort in der Cafeteria neben der Tribüne.

OK Laufwochenende-Brugg

